

PRESENTACIÓN

Estimados lectores, las Jornadas Científicas de la AME celebradas durante los días 13 a 15 de marzo en Cádiz y San Fernando han sido un notable éxito científico: con la asistencia de más de un centenar de profesionales de la meteorología, 107 comunicaciones, 17 universidades..., más detalles pueden leerse en la sección *Actividades AME*. También los actos sociales resultaron magníficos, tanto el acto celebrado en el Ayuntamiento de Cádiz, del que se ocupa el artículo *Homenaje a Arcimis en Cádiz*, como la visita al histórico Real Instituto y Observatorio de la Armada (ROA) en San Fernando, donde transcurrió la segunda jornada; sin olvidar la "cena de hermandad" en el restaurante El Balandro, con 127 comensales. Todo en un ambiente inolvidable, como se describe en la reseña *Impresiones de un participante* incluida en *Reuniones y congresos*.

Aunque el comité de organización de las Jornadas había considerado el especial atractivo de la ciudad de Cádiz y del ROA, y los probables deseos de la vuelta a un encuentro presencial de la comunidad meteorológica española tras la pandemia, la sorpresa de que se duplicara la participación respecto a las Jornadas previas hizo trabajar sin descanso hasta el último día al comité. En este punto hay que agradecer el tradicional

apoyo de AEMET a estos eventos, y la decisiva y entusiástica colaboración del director del ROA, a quien entrevistamos en *Perfiles*.

Otros artículos de este número de *TyC* que proceden de presentaciones de las Jornadas son: *La PTI+ Clima del CSIC, una plataforma para el avance en el estudio del clima y el desarrollo de servicios climáticos*, *Sistemas de nowcasting en los SMN europeos*, y *Los vientos en el Estrecho de Gibraltar en verano, los monzones y el ENSO*.

Se han cumplido diez años, cuarenta ediciones, de nuestros concursos fotográficos estacionales. Con este motivo se presentó en las Jornadas un póster conmemorativo con las fotografías ganadoras, 39 hasta entonces, que se ha completado con la ganadora del MeteoInvierno'2024, que aparece en la portada de la revista. El póster, ya completo, se muestra en *Actividades AME*.

Dejando las Jornadas, otra buena noticia de marzo ha sido el carácter muy húmedo del mes en buena parte del territorio español, duplicando el valor de la precipitación media peninsular de marzo y aliviando el panorama del suministro de agua del próximo verano en la mayor parte del país.

José María Sánchez-Laulhé Ollero
Director de *Tiempo y Clima*